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本报记者 林雨晨 通讯员 谢汝妮

东郡社区新增200个停车位
大学城北居民停车难问题得到缓解

“终于可以顺畅通行了。”

“路面停车问题得到解决，真是高兴。”

“给东郡社区居委会邵良主任点赞。”

⋯⋯

最近，大学城北的业主群里十分热

闹。原来，社区门口多了200个划线车位，

缓解了附近小区停车难问题。

随着大学城北居民的陆续入住，小区

周边道路乱停车的问题日益凸显。在大学

城北定居的许多居民，都是对住房有刚性

需求的年轻人，光付首付就花了不少钱，加

上每个月还要还房贷，经济压力非常大。

所以，再花钱买一个地下停车位对他们来

说是不小的负担。

如果不买停车位，那么就只能停在小

区路面的停车位上，而且这里的收费是一

天12元。为了节省开支，一些私家车铤而

走险，将车停在小区周边道路上。一段时

间下来，乱停车的现象越来越严重。“我们

也不希望在自家门口乱停车，但是小区停

车收费这么高，实在吃不消。”一位业主无

奈地说。

为了满足居民的需求，社区在去年年

底向街道提交了书面报告，希望满足居民

需求尽快划车位。这件事，让白杨街道高

度重视。街道积极与开发区城管办、交警

大队联系，很快就完成前期的调查摸底。

开发区城管办对小区外车位进行规划，在

报市交警部门审批后，积极跟进，得到响

应。

上个月底，大学城北新划的停车位正

式启用。一共 200 个车位分布在秀水街、

水云街、凌云街、海涛路。如今收费停车位

落实了，但后期具体的包月价格还不知

道。不过，参照街道其他位置的价格，大概

120 元一个月，这个价格比起其他选择显

得实惠很多。

现在，路边乱停车的现象消失了。居

民也都自觉地将车整齐地停放在路两边，

路面看起来宽敞整洁多了，也杜绝了路面

停车造成的交通安全隐患。

“我们的要求能引起重视，加快给我们

解决，还是要给咱们社区点个赞。”鲍先生

说。

天气逐渐炎热，用电用气也进入高峰期，周边地区的

火灾险情时刻警示着我们——消防安全工作容不得半点

马虎。

为了切实保障好社区居民生命财产的安全，新元社

区居委会于近日组建专人队伍，开展“二合一”场所专项

整治行动，主要针对小区店铺存在经营、住宿现象的经营

户进行整治清理工作。通过前期的摸底调查，新溢苑小

区目前存在“二合一”场所31处。5月31日下午，社区治

保主任、消防安全分管领导联合社区民警、社区巡防队

员，挨家挨户对新溢苑 31 家店铺实行上门登记、劝解工

作，告知其危险性并落实相应的整改规范，同时由社区民

警开具整改意见单，要求各经营户限期完成整改。

社区治保主任丁兰珍介绍：“结合现场的实际情况，

目前要求各经营户自行整改的时间为4—5天。6月5日

社区将对上述31家店铺进行复查，复查时不合格的单位

直接提交公安部门进行处理。同时我们将落实长效管理

机制，对小区各店铺开展定期的专项检查。”除此之外，社

区消防安全分管领导陈剑飞也表示，下一步将对金沙家

园、金沙城两个小区开展“二合一”场所的专项整治行动，

加大力度对小区经营户开展消防安全宣传教育工作，从

而确保社区消防工作的长治久安。

本报记者 胡师睿

通讯员 芦智锜

新元社区
专项整治“二合一”场所

周边环境是否卫生、市民出行是否方便、不文明的景

象是否还存在？这些都是下沙人关心的话题。这是环境

大整治中的一部分工作。

经过一段时间的整治，效果如何，来看看吧。

东方社区过渡房东侧的废钢材得到处理
之前，曾经有市民反映，在东方社区过渡房的东侧，

道路绿化带中央堆放着大量橘黄色废旧钢构件，有些已

经出现一定锈蚀，堆放甚久。这些钢材占据道路，还破坏

草坪绿化，影响十分不好，希望相关部门能出面解决。

现在这里的环境面貌焕然一新，随意摆放的废旧钢

材全都消失不见，草坪也恢复往日的干净整洁。一旁路

过的居民表示，现在看起来清爽多了。

东岸嘉园草地的杂物不复存在
整治前，在东岸嘉园一区东边的草地中央，堆着一堆

用白色编织袋装着的垃圾。部分垃圾袋还开着口，里面

的垃圾散落出来，垃圾袋下是渗漏液体，在空气中散发着

难闻的味道。这些在小区内乱丢乱放的杂物，既会破坏

小区的形象，随处乱丢的垃圾臭味熏天，也会严重影响小

区住户的生活。

对此，有关部门高度重视，立即派出相关人员进行清

洁整治。现如今，那些不文明景象早已消失一空。

本报记者 胡师睿

这些不文明景象
现在全都变了样
这些不文明景象
现在全都变了样

金沙大道总计发现道路沿线各类问

题 45 处，其中人行道问题 9 处，绿化问

题8处，行道树4处，积存垃圾渣土5处。

之江东路总计发现道路沿线各类问

题123处，其中人行道问题18处，车行道

问题6处，绿化问题28处，行道树6处，积

存垃圾渣土13处，小广告问题3处，亮灯

10处。

海达南路总计发现道路沿线各类问

题 136 处，其中人行道问题 12 处，绿化

问题 18 处，行道树 5 处，积存垃圾渣土

33处，小广告问题7处。

天城东路总计发现道路沿线各类问

题 51 处，其中人行道问题 9 处，绿化问

题 7 处，行道树 4 处，积存垃圾渣土 10

处。

2 号大街总计发现道路沿线各类

问题 36 处，其中人行道问题 5 处，绿化

问题 7 处，积存垃圾渣土 5 处，亮灯 3

处。

德胜路总计发现道路沿线各类问

题 93 处，其中人行道问题 10 处，车行

道问题 12 处，绿化问题 8 处，行道树 5

处，积存垃圾渣土 30 处，小广告问题 6

处。

6 号大街总计发现道路沿线各类问

题 200 处，其中人行道问题 24 处，绿化

问题 36 处，行道树 8 处，积存垃圾渣土

32处，亮灯7处。

3号大街总计发现道路沿线各类问题

86处，其中人行道问题10处，绿化问题12

处，积存垃圾渣土17处，小广告问题17处。

4 号大街总计发现道路沿线各类问

题 163 处，其中人行道问题 30 处，车行

道问题 5 处，绿化问题 26 处，积存垃圾

渣土21处，小广告问题24处。

下沙路总计发现道路沿线各类问题

123 处，其中人行道问题 26 处，车行道

问题10处，绿化问题15处，行道树6处，

积存垃圾渣土36处。

由上述统计分析可见：5 月份期间

积存垃圾渣土成为数字城管案卷最多的

小类，案卷量为 202 条，其次是绿地 149

条，第三是人行道 148 条；主要道路上市

政类案卷中人行道案卷要远多于车行

道，绿化类问题中绿地问题要远多于行

道树；随着我区开发区环境大整治行动

的深入推进，总体环境面貌有所提升，许

多疑难问题得以解决，案卷量有所下降，

总计上报处置案卷1056条。

本报记者 朱燕 整理

“道路畅美”行动中
5月份部分重要道路数字城管抄告情况


